

## Jungen 19 Bezirksliga VR

TTC Neckar-Zaber : TTF Eisesheim (SG)  
Samstag, 25.11.2023, 11:00 Uhr

### Kein Sieger im Duell des TTC Neckar-Zaber gegen die TTF Eisesheim (SG)

Im umdatierten Spiel der Jungen 19 Bezirksliga VR traf der TTC Neckar-Zaber am vergangenen Samstag im 5. Saisonspiel auf die TTF Eisesheim (SG). Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 18:19 Sätzen. Eine sichere Bank für seine Mannschaft war an diesem Tag besonders Florian Klauß, der seine Partien allesamt gewann.

Los ging es mit dem Eröffnungsdoppel. Trotz verlorenem ersten Satz drehten Quickert / Küstner das Match gegen Klauß / Hoang und gewannen in vier Sätzen. 2:3 hieß es hingegen am Ende des nächsten Spiels, als Lars Quickert und Felix Klauß am Tisch die Klängen kreuzten. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Klauß endete. Bei der folgenden 1:3-Niederlage gegen Florian Klauß hatte Emil Küstner nur im ersten Satz eine Chance. Das Zwischenergebnis des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Ohne Satzgewinn für Jannis Muth verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Felix Klauß. Emil Küstner gelang es, Daniel Hoang im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Sieg. Nicht so gut lief es indes anschließend für Lars Quickert bei seinem 0:3 gegen Florian Klauß, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 2:4. Der Start in die Partie hätte für Jannis Muth besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Daniel Hoang noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Emil Küstner Felix Klauß in fünf Sätzen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Küstner nun bei 9:6, während Klauß bislang 9 Siege und 3 Niederlagen zu verzeichnen hat. Jannis Muth bekam seinen Gegner Florian Klauß beim deutlichen 8:11, 7:11, 8:11 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Lars Quickert machte mit Daniel Hoang beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TTC Neckar-Zaber die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 7:3 bei 3 Saison-Siegen, einer Niederlage und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft der TTF Eisesheim (SG) erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 5:5. Auch für sie ist die Vorrunde damit Geschichte.

#### Statistik:

##### TTC Neckar-Zaber

Doppel: Quickert / Küstner 1:0

Einzel: L. Quickert 1:2, E. Küstner 2:1, J. Muth 1:2

##### TTF Eisesheim (SG)

Doppel: Klauß / Hoang 0:1

Einzel: F. Klauß 3:0, F. Klauß 2:1, D. Hoang 0:3